

# ACTA NÚM. 3 DEL CONSELL MUNICIPAL AGRARI DE LA CIUTAT D'ALZIRA, CORRESPONDIENTE AL DIA 17 DE MAYO DE 2016.

#### ASISTENTES:

#### PRESIDENTE:

D. Pep Carreres i Rodriguez

#### **VOCALES:**

- D. José Luis Ruiz (Representant de Ciutadans)
- D. Enrique Montalvá.(Representant de PP)
- D. Ricardo Cuenca (Representant de PSOE)
- D. Fernando Piera (Representant S.A.T Exportacions l'Heretat)
- D. Bernardo Ferrer(Representant d'AVA)
- D. Salvador Perez (Representant CC.OO.)
- D. Ramón Flor(Representant Junta Local de Rec)
- D. Antonio Soler (Representant Cooperativa Hortofrutícola Alzicoop)
- D. José España. (Comunitat de Regants)
- D. Juan Vicente Toledano, Agentes de la sección Rural de la Policía Local de Alzira.

#### SECRETARIO:

D. José Lorenzo Pérez Payá.

#### **INVITADOS:**

Pedro Fisac, Inspector de la Policia Nacional Jorge Iglesias, Intendente Jefe de la Policia Local. Enrique Llorca, gerente de Alzicoop. Pep Roselló, Técnico del IVIA. José Cardona, representante de la Unió.

#### DISCULPAR:

- D. Jose Luis Palacios
- D. Blas Sanchis
- D. Antonio Costa

En el Salón de Concejales de este Ayuntamiento, siendo las 19'35 horas del día antes indicado, se reunieron los señores al margen indicados, componentes del Consell Agrari Municipal, a fin de estudiar y emitir las propuestas, en su caso, de los asuntos relacionados en dicho Consell y que a continuación se expresan. Comienza tomando la

palabra el Presidente, que disculpa las ausencias de Antonio Costa, Blas Sanchis y José Luis Palacios. A continuación se aborda el punto primero, que corresponde a

## 1º.- MEDIDAS DE PREVENCIÓN DE ROBOS. INFORME DE LAS FUERZAS DE SEGURIDAD.

El Presidente agradece la presencia del Inspector, Pedro Fisac, y del Intendente Jefe de la policía local, Jorge Iglesias. El Inspector Fisac invita a que le planteen cuestiones sobre los robos y las medidas que se adoptan.

Antonio Soler habla de la reiteración de pequeños robos en el término de Alzira y que cree que hay más robos que antes.

El Inspector Fisac da datos:

- Enero 12 robos
- Febrero 17 robos
- Marzo 11 robos.

Fernando Piera indica que esos datos son estadísticas y que el problema es que no se denuncia, ya que el labrador cree que nos irve para nada y además el trámite es muy lento. Yo la última denuncia tardo 5 horas.

Inspector Fisac dice que se trata de un trabajo conjunto, que se ha planteado una estrategia desde la policía: "Operación Campo", y que esta estrategia se pone en marcha llamando al 091.

Jose Luis Ruiz dice que la Policia Local y la Policia nacional, deberian rodar mas. Tampoco hay carteles dando información sobre la Operación Campo, como se quedo en el Pleno.

Voro Perez solicita que se explique en qué consiste la operación campo.

Pep Carreres dice que a petición del Consell Municipal Agrari, organizó una reunión específica para abordar el tema de robos, con la Policía Nacional, pero no acudió mucha gente.

Fernando Piera dice que él si llama al 091, y que antes de ponerse en marcha la Policía le pregunta de todo.

Jorge Iglesias dice que el procedimiento policial es así.

Bernardo Ferrer señala que el balance respecto a la trazabilidad y su aplicación es negativo. La reforma del código penal ha sido estéril. Pido una reunión en Julio – Agosto para planificar la campaña para la temporada siguiente. En Polinyá solo hay un policía y se actúa mejor. Pido que haya comunicación entre las diferentes partes.

Jorge Iglesias indica que si no hay denuncias, falla el procedimiento penal.



Enrique Montalva dice que agradece el trabajo que está haciendo la Policia Nacional. Echo de menos que haya más relación con el Ayuntamiento. Hay que colaborar en los Consells. En Julio debería hacerse una reunión y hablar de lo que está pasando, aportando datos de carácter local.

Enrique Llorca indica que en Alzicoop se han recibido 44 incautaciones realizadas por la fuerza de seguridad, con la que hay una colaboración estrecha. Pide que se inspeccionen los almacenes de recepción de naranja, incluida Alzicoop.

Inspector Fisac dice que para que la Operación campo funcione es necesaria la colaboración entre todos. Agradecemos la colaboración de Alzicoop y pedimos colaboración administrativa.

Enrique Llorca lamenta que el el inspector de sanidad o de trabajo no vaya a Sansaloni.

Jorge Iglesias dice que la Policía Local no puede hacer el trabajo de los inspectores de sanidad o trabajo.

Bernardo Ferrer señala que AVA ya solicitó que se inspeccionaran comercios presuntamente fraudulentos.

Fernando Piera pide respecto a la comunicación, que hay que saber donde llamar y a quien.

Pep Carreres propone quedar la primera semana de septiembre para reunión de Operación Campo y de prevención de robos.

El Inspector Fisac revela que Sansaloni lo denunció por robo.

Jorge Iglesias propone hacer un grupo de trabajo.

Bernardo Ferrer dice necesitamos algo similar a tráfico, con una política integral de denuncias.

### 2º.- PRESENTACIÓ 1<sup>ER</sup> PLA LOCAL D'AGRICULTURA ECOLÒGICA.

Toma la palabra Pep Rosselló, de la Estación Experimental de Carcaixent, perteneciente al IVIA, para explicar el Plan de Agricultura Ecológica.

Bernardo Ferrer dice que le disgusta que desde hace 20 años tenemos una sectorial en AVA de Agricultura Ecológica, y parece que sea ahora cuando se están haciendo cosas, por lo que considera que el plan de Agricultura Ecológica es un ideario político. Dice que no está en esa línea, y que hay otros problemas que se han dejado de lado. El interés hacia la agricultura ecológica debe ser proporcional a la realidad de la

agricultura. A nivel local no hay iniciativa de apoyo. Tenemos la Finca de la Murta y está parada.

Pep Rosselló piensa que no sabe si la crítica que recibe el Plan es política. La agricultura ecológica no ha estado representada en la agricultura hasta ahora.

Salvador Pérez lamenta que Pep Rosselló haya tenido que oír intervenciones de este tipo en este foro. Dicen que han estado mandando desde hace muchos años, han podido hacer cosas y que ahora se quejan. Quisiera aportar ideas para perfeccionar este Plan.

Pep Roselló dice que es un borrador. La idea es poner en marcha un sector que está creciendo mucho.

Enrique Montalva le dice a Pep Rosselló que ninguno pone en duda su capacidad, pero que lamenta que se haya transmitido la sensación de que la agricultura tradicional fuera enemiga de la ecológica. Se ha apoyado siempre, pero ahora se está utilizando políticamente y se quiere imponer.

Pep Roselló señala que lamenta que se vea como una confrontación. No compiten entre sí.

Jose Cardona indica que pasar del 6 al 20% es un objetivo asumible, es algo voluntario.

Enrique Montalva vuelve a reiterar que no está en contra de la agricultura ecológica y que se pueden compaginar ambas. Es una idea de futuro, pero cree que el objetivo está sobredimensionado.

Pep Roselló dice que no cree que tenga que ver con utilización política, ya que solo hay tres técnicos contratados para desarrollar el Plan.

Voro Pérez pregunta si se está trabajando en el fomento del consumo

Pep Rosselló dice que se trabaja en formación e información.

Tras ello el Presidente agardece la presencia a Pep Rosselló, que abandona la sesión.

#### 3°.- TAREAS REALIZADAS.

Juan Vicente Toledano explica las tareas realizadas desde la última reunión.

Ramón Flor pregunta si se puede arreglar de otra manera el Camino del Barranco de la Casella.

El Presidente le indica que Confederación no deja que se haga de otra manera.



Pepe España dice que se está asfaltando por tramos los desperfectos de la tubería de riego.

#### 4°.- DESPACHO EXTRAORDINARIO.

Pep Carreres hace sabedor al Consell de la problemática del motor de "La Botánica", y de que, pese a que parte de los socios han buscado el respaldo del Ayuntamiento y del Consell, al estar en manos de la justicia, esta debe decidir.

#### 5°.- RUEGOS Y PREGUNTAS

Bernardo Ferrer pregunta si se va a hacer algo a nivel local respecto al Insectario.

Pep Carreres le indica que se pretende implicar a Conselleria de Agricultura y Medio Ambiente.

Bernardo Ferrer pide al Presidente que se reúna más con los miembros del Consell y que haya más comunicación.

Ramón Flor abandona la sesión a las 21:30.

Jose Luis Ruiz pide que se desbrocen más asiduamente los caminos, ya que hay tramos en que los vehículos se tienen que apartar. Pregunta además a quien le compete limpiar el barranco de La Casella.

El técnico le indica que a Confederación.

Ricardo Cuenca pregunta por el control de la limpieza de las parcelas abandonadas. Hay una parcela abandonada desde 2014.

Pep Carreres dice que el trámite es largo cuando no hay colaboración, y que es necesaria autorización judicial para entrar en una parcela privada.

Fernando Piera considera que el insectario continúe llevándolo el Ayuntamiento, por un coste anual de 7000 – 8000€. También pide que se continúen celebrando los Actos de San Isidro y protesta por su no celebración este año. Se adhieren Pepe España y Bernardo Ferrer.

Pep carreres propone que se celebre la festividad del agricultor en San Abdon i San Senent, patrones valencianos de la agricultura.

Enrique Montalva dice que hace 5 meses que no se celebra un Consell, y que además los puntos tratados no han sido los más importantes. Tampoco se ha hecho nada con el Insectario ni en los Caminos. Pide que se convoque el Consell cada tres meses.

Bernardo Ferrer emplaza al Ayuntamiento a cuidar La Murta.

Voro Pérez considera que el Consell Muncipal Agrari se está devaluando bastante. Considera que deberían plantearse por escrito las propuestas a debatir. Aquí no se viene a hacer política, estamos para hacer propuestas y avanzar.

Fernando Piera dice que el Consell es consultivo, y el Concejal Salvador Serra llevaba el Consell de otra manera. El Consell se ha devaluado, y antes y ahora no ha servido para nada.

Pep Carreres señala que vuestra dinámica es distinta a la de la administración pública.

Enrique Montalva abandona la sesión a las 22:00.

Bernardo Ferrer pide que se haga más inversión en caminos

Y siendo las 22:02 horas, y no habiendo nada más que tratar se levanta la sesión por el

Sr. Presidente, de lo cual yo, como Secretario, levanto acta.

PRESIDENTE

Ajuntament d'Alzira

Pep Carreres Rodríguez

SECRETARIO

José Lorenzo Pérez Payá